

Sehr geehrte Dame und Herren,

mein Name ist Kristin Bay. Ich bin seit Februar 2019 die Mitgliederbeauftragte.

Es ist kein einfaches Amt, welches ich bekleide. Die Mitgliederzahlen sinken. Deswegen ist das erste Ziel, die Mitglieder zu halten und erst das zweite, neue Mitglieder zu akquirieren. Diese Ziele können wir nur zusammen erreichen.

Also spricht mich oder meine Stellvertreterin – Britta Röpke-Modenbach – an, damit wir zusammen Lösungen erarbeiten können. Wir stehen euch mit Rat und Tat zur Seite.

Mit freundlichen Grüßen

Kristin Bay